

FEEDBACK OSCE PREDIK REMEDIASI 1 PERIODE MARET 2021 TA 2020/2021

16711080 - YOMARA ADITYA PRADANA

STATION	FEEDBACK
ENDOKRIN METABOLIK	px fisik tdk periksa neurologi, penunjang dan dx kurang lengkap, tx citicollin utk apa?
GENITO URINARI	RPD, RPK? darah rutin salah interpretasi
HEMATOINFEKSI	Anamnesis sudah lengkap tapi tidak mengarahkan ke diagnosis (beberapa pertanyaan tidak relevan), tes prosedur klinik yang diminta sudah tepat 2 (menyebutkan darah rutin dan urin rutin) dengan interpretasi teoat yg darah rutin, pemeriksaan penunjang yang diminta kurang teoat (antigen leptospira? IgM leptospira?), pemeriksaan penunjang yang diminta tidak megarah ke dx (menyebutkan secara random pmx penunjang yang tidak relevan)
INTEGUMENTUM	pemeriksaan fisik dan UKK kurang lengkap. prosedural pemeriksaan penunjang kurang tepat, interpretasinya salah, kok jadi interpretasi pengecatan gram? gram positif? DD nya herpes zooster virus? jauh sekali yomara. diagnosis dijelaskan ke pasien ptiriasis versikolor? bahasa awamnya ptiriasis versikolor apa yomara? pasiennya sudah bilang tidak paham seharusnya diterjemahkan ke bahasa awamnya. jadi PVC itu karena kelainan di pigmennya?
MUSKULOSKELETAL	px fisik kurang lengkap komponen look, feel and movenya, tatalaksana farmako ada polifarmasi untuk analgetik, tlg dipelajari lagi kenapa gunakan analgeti dolel obat,
PSIKIATRI	ok
RESPIRASI	Ax; faktor risiko belum tergalii//PP sudah 3 interpretasi kurang tepat//Dx tidak tepat, salah satu dd benar//Th. bronkodilator dan kortikosteroid benar
SISTEM INDERA	Px cuma telinga kiri, jgn lupa hidung dan mulut dan telinga sebelahnya ya..meski gak ada keluhan. dosisnya dibetulkan
SISTEM REPRODUKSI	penggalian kondisi saat ini kurang relevan dan akurat, px fisik belum lengkap, penyebutan dx tdk lengkap, edukasi yg sesuai dg kondisi pasien belum tersampaikan
SISTEM SARAF	anamnesis lengkap, cara anamnesis baik, ramah. pemeriksaan fisik kenapa brand darrof? dx oke, edukasi yg jelas ya dan diengkapi apa yg harus dihindari